

■ SANTA MARTA DE TORMES



Momento de la visita guiada en el Centro de Interpretación de la Isla del Soto. | ENE

Viajando a la médula de los recuerdos

El Centro de Interpretación de la Isla del Soto se ha convertido en lugar de peregrinación de numerosos grupos, sobre todo en verano

EÑE | SANTA MARTA

CASI 2.000 kilómetros es la distancia que separa la Isla del Soto de Santa Marta y el puente de Rialto en Venecia. Pero, ¿qué tienen en común estas dos localizaciones? La respuesta es muy sencilla: El aliso. Este árbol es capaz de resistir el efecto corrosivo del agua durante mucho tiempo, convirtiéndose en un excelente material para la construcción. Y volviendo a los dos escenarios anteriores, tanto los cimientos del puente de Rialto —el más antiguo de los cuatro que cruzan el Gran Canal en Venecia— como las proximidades al Centro de Interpretación de la Isla del Soto cuentan con la firmeza de los alisos, tal y como comentó el guía de la visita, Jesús

Pierna.

Pero las cerca de 30 personas —procedentes del centro de adultos de Santa Marta y el colegio Giner de los Ríos— que disfrutaron de una detallada explicación de Jesús pudieron ver desde un huerto colgado del techo a moldes para hacer adobes o cepillos para los animales, mientras comentaban con el que tenían al lado. Es el caso de Eusebio y Joaquín, ambos veci-

nos de Santa Marta desde hace 57 y 39 años respectivamente, quienes hablaban con una joven sobre aquel muro que había en el pueblo o sobre ese vendedor llegado desde Fermoselle con cántaros de leche.

Situado en un paraje idílico, el Centro de Interpretación alberga todo tipo de recuerdos de la ganadería, agricultura o pesca, que gracias al relato de Jesús se funden con el presente y el futuro, tratando de reparar todo lo que ha cambiado. La visita continúa. Y ahí mismo se produce el choque de generaciones. Si antes Eusebio y Joaquín charlaban sobre las costumbres de mediados del siglo pasado, ahora unas veinteañeras recurren a sus *smartphones* para hacerse un *selfie* con todos las reliquias.

Los visitantes pudieron observar desde un huerto colgado del techo hasta moldes para hacer adobes

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los niños del Consejo de Infancia con el alcalde y concejales. | ENE

Los niños piden en el Consejo de Infancia cursos de cocina y un plan de recogida de excrementos

EÑE | VILLAMAYOR

Cerca de una veintena de niños se reunieron con el equipo de Gobierno Municipal de Villamayor para debatir sobre algunas de sus propuestas en el ya tradicional Consejo de Infancia. Del mismo modo, los más pequeños trataron de hacer llegar tanto al alcalde como a los concejales nuevas ideas que buscan mejorar el día a día en el municipio,

Organizados en conceja-

lias, tratan de aportar aires diferentes como por ejemplo con la organización de cursos de cocina para los mayores o un programa de recogida de excrementos que según explicó uno de los niños que asistieron al debate, ya está en marcha.

Una mesa redonda en la que defender más de una treintena de propuestas y el balance de las anteriores propuestas fue el escenario del encuentro.

■ CABRERIZOS



Los escolares visitan el Ayuntamiento. Los niños de Cabrerizos del colegio La Flecha han disfrutado de una visita al Ayuntamiento de la localidad, donde fueron recibidos por la alcaldesa, Lourdes Villoria, que les explicó su funcionamiento. | ENE

SUSCRÍBETE A EL MUNDO en ORBYT.

ESTE VERANO TE TRAEMOS LA INFORMACIÓN MÁS FRESCA

CON UN **20% DTO**



Y LLÉVATE UNA TABLET GRATIS DE 7"

LLAMA AL **91 060 35 68**

- Descargable y disponible a partir de las 00:00h en cualquier dispositivo y estés donde estés.
- Acceso a suplementos y a la hemeroteca.

- Contenido enriquecido con vídeos e imágenes.
- Acude a nuestros eventos: entretenimiento, deporte....

SUSCRÍBETE A EL MUNDO EN ORBYT

POR SOLO **7,99€/mes** antes 9,99€

